



Zweiter Platz in Hessen (von links): Pia Erbroth, Jugendmarktbeauftragte der Waldecker Bank, übergibt die Siegerurkunde an Angelique Albrecht.

Foto: Lutz Benseler

Zweiter Platz in Hessen

ALS-Schülerin gewinnt bei Malwettbewerb „jugend creativ“

Erfolgreich auf Landesebene: Angelique Albrecht aus Eppe hat im Malwettbewerb der Volks- und Raiffeisenbanken den zweiten Platz in Hessen belegt.

VON LUTZ BENSELER

Korbach. Mit Talent und der richtigen Idee hat die 15-jährige ALS-Schülerin die Jury überzeugt. „Jung und Alt: Gestal-

te, was uns verbindet“, lautete das Wettbewerbsthema und das setzte Angelique Albrecht in ihrem Bild so um: Die Enkelin erklärt ihrer Oma den iPod und diese zeigt ihr, wie ein altes Grammophon funktioniert. Generationsübergreifend wird auch genäht oder an einem Modellflugzeug gewerkelt.

Zuvor hatte sich die Neuntklässlerin bereits auf Ortsebene unter 230 Teilnehmern bei der Waldecker Bank durchgesetzt. „Ich habe schon von klein auf gerne gemalt“, sagte Angelique,

die sich auch für Modedesign interessiert. Pia Erbroth, Jugendmarktbeauftragte der Waldecker Bank, übergab gestern eine Urkunde für den zweiten Platz in Hessen und das Preisgeld in Höhe von 150 Euro.

Die nächste Runde des internationalen Wettbewerbs „jugend creativ“ hat bereits begonnen. Thema ist diesmal: „Entdecke die Vielfalt: Natur gestalten“. Infos und Unterlagen gibt es in allen Geschäftsstellen der Waldecker Bank oder unter www.jugendcreativ.de.